

## 帯広市立開西小・岩見沢市立南小 6年生の自主研修 “テレビの裏側を知りたい” 職業観の育成に

2024年9月4日（水）

修学旅行で札幌を訪れた小学校2校の6年生が、職業への関心を深めたいとHTBを訪問しました。9月4日(水)は帯広市立開西小学校の4人がスタジオを見学し、テレビに映っていないスタッフの仕事について学びました。参加した児童は、セットの工夫や床に貼ってある目印“バミリ”などに興味を示し「テレビを見ていてセットにある時計の時間が疑問だったが、番組開始の時刻だとわかった」「これからテレビを見たら、スタッフが影で働いている様子を思い出して見方が変わると思う」などと話していました。11日(水)には岩見沢市立南小学校の3人が来社。副調整室（サブ）で、スイッチャー卓やたくさんのモニターを見ながら、映像を切り替える仕組みについて説明を受けました。児童は「手動で行う作業が多くて驚いた」「画面に映らないところでたくさんの工夫をしているとわかった」など番組制作の仕事に関心していました。



4 質の高い教育を  
みんなに



いろんな事を  
知るのって  
楽しいモシ〜

